



Rupture de battements de cito

Tête fixe face à la mosaique de bulles de la réalité

Ferme les yeux

Ouvre-les

Ferme les yeux,

Ouvre-les encore

D'eux mange la même vision

à ce que le Son (excrat d'inaertigo) phosphore d'en elle

et parfume de mœurs la folie de nos iris

Lutophages.



en cioère

François-Richard

SAUTENET

Steph-N



Destiné à être destiné, à voir des territoires en convulsions, à voir des cellules humaines s'évanouir
élaborer les draps bleus de l'onge de pôle à pôle, à lancer des éclairs, j'étais devenu un livre
de contes de fées usé par les enfants du futur, un homme brisé d'avoir été aimé, j'étais une
date absente du calendrier, des images que personne n'a comprises, j'étais de l'or bleu, l'œil
effrayé du labyrinthe dans le chapeau du magicien, j'étais l'atome de l'herbe qui la résulte
à la fois tranquille, le mannequin qui a traversé la vaste blindeur et qui t'a accompagnée
à la maison, j'étais aux écoutures de la mort dont la vie bruissait monotone et fausse,
j'étais les points noirs du dé, le plafond qui s'est reposé sur ton plancher, l'homme qui s'est
dragué lui-même pourte de mieux; devenu un huit étende, le dur et fontaine dans
l'oreille du nouveau-né, la femme déchiré de l'espace, j'étais un monde antique, le fin
d'un film enrougeux, la lumière du tableau des jas-sage qui s'est desséché et cuité,
j'étais la personne avec pour nom et prénom solitude et destiné à tracer un chemin
vers l'autre, devenir le baron d'un ange, des deux quilles au travers d'un rire
déchiré et aujourd'hui en graine de ces qui le bavardage des transatlantique,
j'étais le son des frakors hauts, l'existence qui s'emballait entre les mises des
sociés, quelqu'un que nous dévisagiez de nos autoires et lieux de travail,
j'étais devenu - comment déjà appelle-t-on ces ombres qui portent un masque? - le
renommement des draps blancs de l'onge de pôle à pôle

Courir n'importe pas faire coup sur coup arrêt cardiaque par électroshock, sans s'être mis à courir. Pendant le sort de l'épopurine, n'importe

Layhup Lang,

The author has written a series of articles dealing with the various aspects of the problem.

1. *Leviathan* (1651) by Thomas Hobbes
2. *Common Sense* (1776) by Thomas Paine
3. *Principia Mathematica* (1687) by Isaac Newton
4. *Discourse on Method* (1637) by René Descartes
5. *On the Origin of Species* (1859) by Charles Darwin
6. *Utopia* (1516) by Thomas More
7. *The Federalist Papers* (1787-1788) by Alexander Hamilton, James Madison, and John Jay
8. *De la Révolution* (1791) by Maximilien Robespierre
9. *Das Kapital* (1867) by Karl Marx
10. *On War* (1772) by Carl von Clausewitz



Et après la dépression de la capitale, se réadoucit la route vers les sphères aplaniées, la canopée et les nénuphars où bourgeonnent de ci de là les végétaliatures. Le rouge de la rouille et des briques, ainsi que le rouge comme métaphore de cette étincelance extatique des arrondissements fémoraux cancérisés de vitrines diffusatrices d'illusions et de désir sténisé, de l'immediateté éblouie des circuits de vie automatisés ainsi que s'automatisent de pair les émissions des langues des prosaïgonistes affectés, libérèrent enfin le vert qui les recouvrera peut-être vers la fin. On est dans le dernier cerne de la cible dont le rouge est la ville; dans l'anneau le plus large, à l'orée de la circonference de ce sceau inscrit sur la planisphère; on est au cercle de l'orbite urbaine aux points duquel banlieue devient plaines et collines comme au troublé où la lisière de l'aura temestre rajoit le resplendissement mat brut étoilé du matériau-infini, substance 'a'.

Après un pont presque en arc de cercle, le périphérique plonge comme un toboggan vers l'hérésie rurale. Traversant ce que je veux envier à évoquer: le chantier stoppé d'une "ville nouvelle", un jardin de tours et de rues entrepris avant qu'il ne soit décidé que cette sortie de périph passera à ce point précis. Une gestation avortée de la pan-modernité, un interruptus à l'expansion de la ville à toute la surface des terres et des mers. Ocre, sable et germes orangés (choisis dans la perspective de la filiation du faux tain conducteur de murs de l'antécité (la singlerie de creuset collectif, de demeurat de masse pour l'agora contemporaine)).

Là telle ou telle voiture flante passant, les phares attirés par l'orée du bois couronnal très vaste de Fontenayens punkissant l'horizon, a pu enregistrer inconsciemment dans la mémoire de sa tête réfractrice et de ses vitres une excroissance dans le tapis de muqueuse verte usée à perte de champ visuel à partir des bords -la marge de la route qui s'en va jusqu'à des villes différentes, l'océan, de ces d'autres congolomérats d'humains, jusqu'à l'hémisphère antipode- car l'endroit où les touffes et les fleurs de falun gagnent enfin la majorité du sol comme l'écume et les rafales de sel finallement inaugurent la dimension marine de la Terre (esquissent la planète mer qui a lieu pendant la Géode) et qui est tel un pointillé, tout de briques et d'engins abandonnés, de transformations de matériaux interrompus lors de l'une des étapes de la sublimation de ceux-ci en textures -états seconds qui eurent alors été la dernière étape du processus de Cène des minéraux en turgescences pervertissent-l'horizon et qui eurent conséquemment immuré la pulvérisation du bruit des roches et du vent en les organiques rumeurs citânes cancellant dans leur extirption (leur généralisation leur substitution au sol même) le silence des atmosphères, le son même du battement de cœur-respir de la Terre dans les cerres de l'all d'espaces gigognes vers la circonference lactée toute de galaxies mitoyennes, duvet de bulles florissantes en chaîne de nanogénèses, frémissant et fourmillant autour de la lisière du système solaire, vibrante au pas de la systole et du derme du diadème moite qui donne



Destiné à être destiné, à un des fantômes en voulant, à voir des cellules humaines réunies
à fabriquer le fantôme des franglans déguisés de gis à gis, à faire des effets, j'aurais
fabriqué un livre de contes de fées où par les enfants du futur, un honneur sera donné à
nous, j'aurais une date obéie de l'extinction, des images que personne n'a compris, j'aurais
de l'or bleu, l'au effrayant du hasard dans le chapeau du magicien, j'aurais l'âme de l'herbe
que la rosée, à deuxièmement tranquille, le magicien qui va traverser la vaste blancheur qui l'a
accompagnée à la naissance, j'aurais aux portes de la mort dont la vie bénie n'est pas mortelle,
et facile, j'aurais les yeux noirs du dieu, le profond qui s'est reposé sur ton tombeau, l'homme
qui s'est brisé lui-même faute de mûre, devant un lustre étendu, le buste brûlant dans
l'abîme du cercueil noir, le sommeil déchiré de l'espace, j'aurais un monde antique, la fondation
d'un empire, la bonté du tableau du paysage qui s'est déroulée et évolue, tout ce
qu'est la mort pour nous et je pourrai continuer et continuer à faire un livre de fées
comme le dernier d'un conte, des signes au travers d'un ciel différent en
gros de celles de l'astronomie du fantôme humain, j'aurais le sens des lettres
humaines, l'écriture qui s'entrelace entre les environs des poètes, puisque un poète
l'écriture de ces autres et leurs lettrines, j'aurais le sens - comment dire
celle - de ces entrelacs qui sont au contraire - le fantôme et les franglans bleus
de l'herbe de gis à gis.

